

Le cadeau de la fête des mères

Pour la fête des mères nous avons planté des bulbes de fresa dans le jardin de l'école au début du mois de mai.

En attendant qu'ils sortent nous avons fabriqué des pots dans des bouteilles de coca cola. Thérèse les a découpés en forme de chat. Nous les avons peint en blanc, collé des gommettes pour les oreilles et le nez puis dessiné les yeux et moustaches.

Une fois les bulbes sortis, nous les avons déterrés pour les placer dans les pots. Puis nous les avons emballés dans du papier canson sur lequel nous avons collé un poème.

Bonne fête Maman !!!



